

PlantaDoce.

Empresa

El ex director médico de iDental vuelve a escena: crea una nueva empresa en Madrid

Jorge Luis Martínez ha puesto en marcha la sociedad Roa Union Dental en la calle Del Crucero 25 de Mayo, en la capital de España.

A.Escobar
17 dic 2018 - 05:00

El ex director médico de iDental pone en marcha una nueva sociedad en Madrid

Tras un año ajetreado para iDental, uno de sus directivos vuelve al sector. Jorge Luis Martínez, el que fuera director médico de iDental, la red de clínicas odontológicas que ha defraudado a miles de pacientes en España, acaba de constituir una nueva sociedad en Madrid, bajo el nombre de Roa Union Dental.

La nueva sociedad se emplaza en la capital de España, concretamente en el número 9 de la calle Del Crucero 25 de Mayo. La firma se ha creado como sociedad limitada, con un mínimo de inversión inicial de 3.100 euros. **El objeto social de Roa Union Dental es la inversión actividades odontológicas, actividades de medicina general y de medicina especializada**, según la información del Boletín Oficial del Registro Mercantil (Borme).

Weston Hill, que intentó reflotar la cadena de establecimientos dentales, nombró a Martínez como nuevo director médico nacional

Jorge Luis Martínez es licenciado en Odontología, máster de implantes y prótesis sobreimplantes, doctor en Estomatología, especialista en primer grado de Cirugía Maxilofacial y máster en Gerencia en Salud por la facultad de estomatología del Instituto Superior de Ciencias Médicas de Cuba. El ejecutivo cuenta con una experiencia de más de 28 años como médico estomatólogo.

Martínez ejerció como director médico en una clínica que iDental tenía en la localidad madrileña de Rivas Vaciamadrid

PlantaDoce.

. En el último trimestre del año pasado, la sociedad de inversión Weston Hill, que intentó reflotar la cadena de establecimientos dentales, nombró a Martínez como nuevo director médico nacional.

La firma de grandes patrimonios Weston Hill adquirió el año pasado iDental en una operación valorada en 25 millones de euros, que incluía la amortización de una deuda acumulada superior a los quince millones de euros. Además de la liquidación del pasivo, la operación suponía la entrada de diez millones de euros de efectivo en el balance y cuenta.

SALIDAS Y DETENCIONES

En mayo de este año, Weston Hill decidió destituir a Luis Sans, hasta entonces consejero delegado de la firma. Sans era uno de los obstáculos que tenía que enfrentar Weston Hill a la hora de conseguir un nuevo socio partidario de la expansión y creación de un gran grupo de clínicas odontológicas de bajo coste, aludiendo “indicios de irregularidades en su gestión ejecutiva”.

De hecho, el pasado verano el juez de la Audiencia Nacional José de la Mata sostenía que “el tamaño de la estructura societaria, su despliegue territorial, su modelo de negocio, el volumen de la operativa, la estructura de financiación, el número de profesionales involucrados y el ingente número de investigados hacen presagiar una compleja investigación que requiere (...) una investigación única”.